

# Einkaufen und Genießen

Gottenheimer Dienstagsmarkt startet am 16. September / Buntes Angebot

**Gottenheim. Am Dienstag, 16. September, findet im Gottenheimer Rathaushof zum ersten Mal der „Dienstagsmarkt“ statt. Der kleine Wochenmarkt im gemütlichen Rathaushof soll den Bürgerinnen und Bürgern von Gottenheim und natürlich auch Besuchern aus der Region die Möglichkeit zum Einkaufen von regionalen und heimischen Produkten geben. Genauso steht aber die Geselligkeit, das soziale Miteinander im Fokus des Angebots.**

Am gestrigen Dienstagabend, 2. September, stellte Bürgermeister Christian Riesterer gemeinsam mit Anbietern das Konzept und das Angebot des Wochenmarktes vor. Der Dienstagsmarkt soll ein sozialer Treffpunkt werden, eine Möglichkeit zum Austausch am Feierabend bieten.

Der Dienstag wurde als Markttag gewählt, weil an diesem Tag das Rathaus bis 19 Uhr geöffnet ist. So kann der Besucher seine Erledigungen bei der Gemeindeverwaltung mit einem Besuch des Marktes verbinden. Die Bürgerfreundlichkeit steht dabei für Bürgermeister Christian Riesterer, der mit dem Markt eine Herzensidee umsetzt, im Vordergrund. Deshalb wurden auch die Öffnungszeiten im Rathaus erweitert: Der Bürgermeister und die Mitarbeiter der Verwaltung werden künftig auch am Mittwoch- und Donnerstagnachmittag von 14 Uhr bis 16 Uhr das Rathaus geöffnet halten und Bürgerinnen und Bürger



**Bürgermeister Christian Riesterer freut sich auf den Dienstagsmarkt im Rathaushof, der am 16. September zum ersten Mal stattfindet. Parallel zum Markt ist am Dienstagnachmittag das Rathaus bis 19 Uhr geöffnet. Foto: ma**

empfangen.

Für den Markt konnte ein buntes Angebot aus regionalem Obst und Gemüse, Antipasti, Backwaren, frischem Fisch, Süßwaren und anderen mehr zusammengestellt werden. Auch ein Bioland-Betrieb mit Käse im Sortiment ist vor Ort. Zusätzlich wird es einen Weinstand geben, wo es auch eine Kleinigkeit zu essen gibt. Die Anbieter geben auch gerne Kleinigkeiten „auf die Hand“ aus, so dass sogar das Abendessen zu Hause ausfallen kann.

Die Eröffnung des Dienstagsmarktes wird am 16. September, um 17.30 Uhr, stattfinden. Die Traditionskapelle des Musikvereins begleitet den ersten Marktabend musikalisch. Danach wird jeden Dienstag von 16 Uhr bis 19 Uhr der Markt im Rathaushof geöffnet sein. Bürgermeister Christian Riesterer hofft, dass die Bürgerinnen und Bürger von Gottenheim und auch Gäste aus der Region das Angebot annehmen und der Markt zum dauerhaften Erfolg wird.

**Marianne Ambs**